

# ATLETISMO

## REGLAMENTO

### Del primer campeonato comarcal de carreras a campo través para debutantes

Art. 1.º La Sección de Atletismo del C. D. Granollers bajo el patrocinio de "HOJA DEPORTIVA" organiza el primer Campeonato Comarcal de Carreras a campo través para debutantes, que se celebrará (Dios mediante), el día primero de abril, a las 10'30 de la mañana.

Art. 2.º La salida y llegada se efectuarán en el campo de deportes del C. D. Granollers y el recorrido será de unos 3.500 metros.

Art. 3.º Podrán tomar parte todos los atletas debutantes residentes en los pueblos de la comarca. Se entenderá por atleta debutante que jamás haya actuado en competición oficial alguna o en pruebas consideradas oficiales por el club organizador. Guardará el carácter de debutante aquel atleta que haya participado por primera vez en las competiciones antes citadas en 1950.

Art. 4.º Las inscripciones por escrito, podrán dirigirse al club organizador o a la redacción de "HOJA DEPORTIVA" y efectuarse media hora antes de dar comienzo a la prueba. En ellas deberá hacerse constar el nombre y dos apellidos del atleta y el pueblo o entidad que represente.

Art. 5.º Media hora antes de la señalada para la salida los delegados de equipo recogerán los dorsales y los atletas deberán personarse, debidamente equipados, diez minutos antes al lugar de salida.

Art. 6.º Se establecerán dos clasificaciones a) Individual, b) Por equipos. Concediéndose, como mínimo, premios para el primer y segundo clasificado de cada una de ellas. Se concederá un premio especial al equipo que clasifique más corredores, siempre que éstos sean en un mínimo de seis.

En la clasificación por equipos puntuarán los tres primeros clasificados de cada equipo; concediéndose a cada corredor igual número de puntos al puesto que obtenga en la clasificación general y resultando vencedor el equipo que menos puntos sume entre sus tres primeros corredores clasificados. En caso de empate, resultará vencedor el equipo que haya clasificado antes a su primer corredor.

Art. 7.º Las reclamaciones deberán hacerse por escrito antes de media hora, una vez terminada la prueba, acompañadas de diez pesetas, reintegrables caso de ser resueltas favorablemente.

Art. 8.º Los organizadores no se hacen responsables de los daños morales y materiales que puedan sufrir los atletas.

Art. 9.º Todo aquello no previsto en el presente reglamento, será resuelto por el club organizador de acuerdo con los actuales reglamentos de la F. I. A. A.

Granollers, 1.º de marzo de 1950.

\*\*\*

### MINIMA DERROTA DEL EQUIPO LOCAL EN MANRESA. — SE BATEN DOS RECORDS LOCALES. — EL DE 400 METROS LISOS Y EL DE RELEVOS 4 x 400

Por sólo dos puntos de diferencia en una suma total de más de cien, nuestros representantes perdieron en Manresa el encuentro correspondiente al Campeonato de Cataluña por equipos. La igualdad que existía sobre el papel en los pronósticos de avant-match se deshizo a favor de los manresanos de una forma mínima, cuando podía inclinarse ampliamente hacia nuestros colores; para ello hubiese sido preciso que algunas de las actuaciones de nuestros atletas hubieran sido sólo ligeramente superiores, con lo que ya no hubiesen merecido el calificativo de mala suerte.

Se luchó por la victoria con admirable espíritu y todos pusieron el máximo empeño en ser útiles al conjunto, participando incluso en pruebas que están muy lejos de su verdadera especialidad, a fin de no desperdiciar unos puntos que hubiera podido ser necesarios. Este es el caso de Llach en sus actuaciones en 5.000 metros marcha y en 1.500 metros lisos, de Cladellas y Rosselló en los 5.000 metros lisos.

Las actuaciones individuales más destacadas, a nuestro entender, fué Sabatés, el hombre que merece ser citado en primer lugar, seguramente otros lograron marcas de más valor, pero él fué la revelación. Ganó el triple salto con la esperanzadora marca de 12'51 m., y además corrió unos magníficos 400 m., lo mismo en la carrera individual que en la de relevos, derrochando coraje en los metros decisivos.

Casajuana se encuentra en un momento álgido de forma para el que no hay nada imposible. Ganó junto con Rosselló los 150 m., luego ganó los 400 m. lisos con 54" 3/10, batiendo el viejo record local de Sala, marca de valor por las malas condiciones de la pista y aún le sobraron fuerzas para correr un gran relevo de 4 x 400 con tiempo record.

Baró fué el que más puntos sumó para el equipo. Estuvo regular en los concursos, si bien ganó la jabalina; pero estuvo magnífico en su victoria de los 200 m. lisos con 24" 7/10 y superior en su relevo de 4 x 400 en el que puso de manifiesto sus grandes facultades para esta distancia.

También debemos destacar la actuación de Anfróns en 5.000 m. marcha que estableció un nuevo record local.

### EL PROXIMO DOMINGO GRAN FESTIVAL, CON LA VISITA DEL POTENTE EQUIPO DEL C. DE F. BARCELONA

El próximo domingo, a las diez de la mañana, va a tener lugar en el campo de deportes del C. D. Granollers, un gran festival atlético, correspondiente al Campeonato de Cataluña por equipos, con motivo de la visita de uno de los clubs primates del atletismo catalán: el C. de F. Barcelona, en el que figuran atletas de la categoría de un Rojo, Losada, Parellada, Abad, etc.

En la puntuación final del encuentro no es probable una victoria del conjunto local, aunque de contar con el campeón Clavero no debe descartarse, pero estamos seguros que en un orden individual habrá pruebas de interés y emoción, pues tampoco nuestro equipo está desprovisto de figuras capaces de vencer a sus contrincantes.